

至福便り

あなたにとって安心できる家であるために...

Shifuku Dayori
Tadeike Shifuku no Sono
information



2月もあっという間に過ぎ、春の兆しが少しずつ見え始めてきています。

節分にひな祭りと、たていけ至福の園ではコロナ禍でも行事を通じて利用者様に季節を感じていただこうと、スタッフが趣向を凝らして盛り上げています。梅や桜と同様、至福の園でも皆さんの笑顔の花が咲き乱れる春にしていきたいと思います!!

たていけ至福の園 施設長 原 秀直

2月のメイン行事『節分』行いました

2月3日
節分の日

たていけ至福の園では今年もみんなで恵方巻づくりと豆まきを行いました。
楽しく美味しく大盛り上がりの様子をご覧ください♪

午前中はまず恵方巻づくり。

「利用者様みなさんが安全に食べやすいように」と海苔ではなく薄焼き卵を使い、中に巻く具材も彩り豊かな物をそろえました。

さすが経験豊富な利用者様…
みなさん巻きすの使い方もお手の物でした。

せっかくの恵方巻、できるだけそのままの形で食べさせてあげたい!という言葉聴覚士の意見もあり、見守りを強化しながらお昼ご飯にみんなで美味しくいただきました♪

やはり自分たちで作ったものは格別ですね。
たくさんあった恵方巻、あっという間になくなりました。

そして午後、なにやら不穏な雰囲気…。

いつものレクリエーションが始まるかと思いきや、

鬼がやってきました!

鬼役の職員の本気のメイクと迫真の演技に皆さんビックリ!!!
大笑いしながら豆まきの開始です。

普段のリハビリの成果か、コントロール抜群な利用者様方。
大盛り上がりの豆まきになりました。

みなさんの攻撃に鬼が改心した後、おひとりおひとりのお部屋をまわりしっかり厄払い。仲良く記念撮影行脚でした。
皆さんに喜んでいただいていた鬼も嬉しそう♪

楽しいイベントに、笑顔も福もいっぱい舞い込んだたていけ至福の園の節分。
これで安心して春を迎えられそうです。

ごめんなさい。。。

デイサービス



職員と一緒に
具材を並べていきます。

美味そうです!



厨房

みなさんが食べたいものは？ 元気の源はお刺身かな？

↑食べたいものは何ですか？↓

とお尋ねすると、圧倒的に人気があるのがお刺身やお寿司。たでいけ至福の園では、11月～2月の寒い時期は、お刺身を提供しています！

今年もご好評いただき、定期的に提供中です！

飲み込みが苦手な方でも、トロ丼にしていつまでもお刺身を味わっていただいています。みなさんの元気の源になりますように～！



訪問
看護

バレンタインデーに 感謝のメッセージ



今年のバレンタインデーでは、訪問看護利用者様の男性に、看護師より心を込めて感謝と愛のメッセージカードを送らせていただきました。メッセージをお伝えすると、皆さん笑顔を見せて喜んで下さり、こちらも幸せな気持ちになりました♡

これからも、利用者の皆様が安心して楽しい療養生活を送ることが出来ますように訪問看護職員一同、心のこもった看護ケアをお届けいたします。



Introduce applicants 職員紹介

【調理師】

東郷 南希

Miki Togo



【調理員】

米澤 弥琴

Mikoto Yonezawa



入社してもうすぐ1年半になります。

利用者様にうれしいだけでなく、見た目にも楽しいお食事の提供に努めたいと思って日々頑張っています。

またスタッフのためにおいしい社食の提供もがんばります!!

入社させて頂いてから半年以上がたちました。全く経験した事ない職種だったのですが、少しずつ仕事にも慣れてきて楽しく仕事させて頂いています。これからも利用者様や社員の皆さんににうれしい食事が提供できるよう頑張っていきたいと思っております。よろしくをお願いします。

施設から

- ・近況のご報告、写真など
- ・イベントのご案内
- ・その他のご連絡



LINE

ライン公式 アカウント

たでいけ至福の園ではご利用者の日常生活の様子を写真や動画で保管しています。ご利用者の施設での様子をご家族様にどんどん配信させていただきます。

様々な連絡ツールとして
活用していますので、

こちらから
登録をお願いします。

